

Le mardi 3 septembre 2019

## **SÉCURITÉ ROUTIÈRE ET AUTOBUS SCOLAIRES : L'EFFET SUR VOS PRIMES D'ASSURANCE DU NON-RESPECT DU CODE DE LA ROUTE**



Saviez-vous qu'une seule infraction mettant en cause un autobus scolaire peut avoir un effet sur vos primes d'assurance automobile? La sécurité routière, particulièrement en ce qui concerne les autobus scolaires et les enfants, est très importante. Cette importance a un reflet dans les politiques des assureurs, qui pénalisent les conducteurs et conductrices qui ne font pas preuve de suffisamment de prudence à proximité d'enfants. Le mieux est de vous familiariser avec le Code de la route et de faire preuve de vigilance près d'autobus scolaires et à proximité des zones scolaires.

Pour plus d'information, rendez-vous au [www.raeoassurance.com/nouvelle43](http://www.raeoassurance.com/nouvelle43)